



Hermanas Mirabal, Salcedo.- Con la promesa de incentivar la práctica del ajedrez en las escuelas y colegios, masificarlo y descubrir nuevos talentos de esta disciplina, el Lic. Julián Flete fue juramentado como nuevo presidente de la Asociación de Ajedrez de la Provincia de Hermanas Mirabal, durante una actividad celebrada en el polideportivo de esta ciudad, en la que participaron connotados ajedrecistas de la provincia. El Presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA), Lic. Wily González Alejo, tuvo a su cargo la juramentación de la nueva directiva que regirá los destinos de ese organismo por los siguientes dos años Diciembre 2016- Diciembre 2018.

Completan la directiva Walther Antonio Amparo, Secretario General, Kendal Amarante, secretario de Organización, Estarlin Salcedo Tesorero, Juan José García, Secretario de prensa, Brayan Gómez Núñez primer Vocal y Walky Pereyra Hidalgo segundo Vocal.

Luego de la juramentación, el nuevo presidente de la Asociación de Ajedrez provincial agradeció el gran respaldo de los que le apoyaron para asumir la presidencia del organismo.

“Hemos llegado a esta asociación con el objetivo de trabajar arduamente por la disciplina del ajedrez y cumplir con el programa de actividad de la entidad en los próximos dos años” afirmó Flete.

Luego de la juramentación se realizó un compartir ajedrecístico de Partidas Rápidas que lleno de entusiasmo a todas las visitas presentes a la asamblea.

Pie de Foto.